

Diputación

[...]

El problema del paro

[...]

Una comisión de obreros parados de Alza estuvo nuevamente en la Diputación, insistiendo acerca de la ayuda de la Corporación provincial para remediar la situación.

[...]

El problema del paro

El técnico de la Comisión de Obras estuvo ayer en Irún, para estudiar sobre el terreno las obras de construcción de carreteras o caminos vecinales, que puedan emprenderse para remediar la crisis del trabajo en aquella ciudad.

Una comisión de obreros parados de Alza estuvo nuevamente en la Diputación, insistiendo acerca de la ayuda de la Corporación provincial para remediar la situación.